

Stuttgarter Themen-Nachmittag

Sonntag, 23. April 2017
15:00 Uhr, Delphi Arthaus Kino

Themen-Nachmittag Migration Migrant_innen aus Mittelamerika auf der Suche nach einem Leben mit Zukunft

Mit Dokumentarfilm, thematischer Einführung und
lateinamerikanischen Leckereien

Dokumentarfilm
Viacrucis migrante – Kreuzweg der Migrant_innen
D 2016, R: Hauke Lorenz,
61 Min., Spanisch mit deutschen Untertiteln

Link zum Film: <http://viacrucismigrante.com/>

Thematische Einführung und Diskussion mit Christa Rahner-Göhring, Sprecherin der
El Salvador – Koordinationsgruppe von Amnesty International

Migration und die Hoffnung auf ein besseres und sichereres Leben sind globale Themen. Im Zentrum des Themen-Nachmittags stehen deshalb Ursachen, Gefahren und Chancen von Migration in Mittelamerika. Der Dokumentarfilm Viacrucis Migrante erzählt auf eindrucksvolle Weise von Menschen, die vor Gewalt, Bandenkriminalität und drückender Perspektivlosigkeit in ihren Heimatländern El Salvador, Honduras und Guatemala Richtung Norden fliehen. Ihr Weg durch Mexiko ist eine lebensgefährliche Reise über mehr als 1700 km mit ungewissem Ausgang. In Tenosique, einer kleinen Stadt unweit der süd-mexikanischen Grenze zu Guatemala, finden viele Migrant_innen vorübergehend Schutz und Unterkunft in der Herberge "La72". Dort begegnet Regisseur Hauke Lorenz Frauen und Männern, die von ihrer Vergangenheit und ihren Hoffnungen berichten und erklären, warum sie ihr Leben auf einer Reise durch eines der gefährlichsten Länder der Welt riskieren.



Veranstaltungsort:

**Delphi Arthaus Kino, Tübinger Str. 6,
70178 Stuttgart, Eintritt € 8,-**

In Zusammenarbeit mit der terre des hommes
Arbeitsgruppe Stuttgart und der El Salvador-
Koordinationsgruppe von Amnesty
International.

Presse-Kontakt Stuttgart:
Gabriele Elsässer
cinelatino-stuttgart@gmx.de



 **terre des hommes**
Hilfe für Kinder in Not